



12. internationales Iaijutsu-Seminar mit dem Großmeister Sekiguchi-Sensei im STB-Campus in Bartholomä

Dieses Jahr fand das 12. Internationale Iai-Jutsu Seminar mit Sekiguchi Komei, dem 21. Großmeister des MUSO JIKIDEN EISHIN RYU IAI-JUTSU vom 26.04. – 28.04.2024 im STB Campus in Bartholomä, ausgerichtet von dem U.I.JJ.A.-D Dojo MaRiBu, das auch gleichzeitig das Komei Juku Honbu Dojo Germany ist, statt.

Shibucho Rudi Strobel (Vertreter für Deutschland) durfte wieder einmal, den 21. Großmeister Sekiguchi Komei Sensei und auch Sonoko Nakano Sensei die extra aus Tokyo angereist waren, bei uns in Deutschland begrüßen. Es waren wieder Teilnehmer aus der Schweiz, Frankreich und Deutschland angereist. Darunter der Schweizer Shibucho Hugo Ulrich und aus Frankreich Shibucho Jose´ Orlicki.

Unter der Anleitung des Großmeisters Sekiguchi Komei-Sensei und Sonoko-Sensei wurden in den drei Tagen intensiv je sechs Stunden trainiert.

Dieses Mal stand hauptsächlich Kunitachi (Partnerformen) im Vordergrund, um ein sensibles Körpergefühl zu erhalten und das erforderliche Ki (Willenskraft) zu entwickeln.

Ebenso wurden in mehreren Trainingseinheiten die Gruppen von „Okuden Tachi Waza“ in Kihon (Grundform) sowie „Shoden“, „Toryu Bangai“ „Kunitachi, Nan Hon“, „Kunitachi Tsume Iai“ (Partnerform).

Natürlich gab es abends nach dem Essen noch ein gemütliches Beisammensein, bei dem die persönliche Kontakte wieder aufgefrischt oder neue geknüpft wurden.

Nach drei Tagen harten Trainings wurden die Gäste und Teilnehmer verabschiedet. Am Montag wurde dann unser Großmeister Sekiguchi Komei mit Sonoko-Sensei und Onoe-San zum Flughafen Frankfurt gebracht, damit sie wieder die Reise nach Japan antreten konnten.



Alle waren wieder von dem Seminar begeistert und so wurde direkt der Termin für das Seminar im Jahr 2025 fest gemacht. Wir freuen uns schon darauf, den Großmeister Sekiguchi Komei vom 25. bis 27. April 2025 wieder in Bartholomä begrüßen zu dürfen.



